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                    Abstract
The Canadian Health Measures Survey (CHMS) was developed to address important data gaps and limitations in existing health information by collecting directly measured indicators of health and wellness on a representative sample of approximately 5,000 Canadians aged 6–79 years. The CHMS includes an in-home general health interview and a subsequent clinic visit where direct physical measures of health are taken (anthropometry, spirometry, blood pressure, fitness, physical activity, oral health examination, blood and urine specimens) in mobile clinics. Reference laboratories are used to analyze biological specimens for indicators of general health, chronic disease, infectious disease and environmental biomarkers and to store biospecimens for future research. This paper provides a brief overview of the survey sampling, methodological, operational, logistical, ethical, legal and social issues and procedures related to the CHMS.


Résumé
L’Enquête canadienne sur les mesures de la santé (ECMS) vise à éliminer d’importantes contraintes et lacunes statistiques dans l’information sanitaire actuelle en obtenant des indicateurs de la santé et du bien-être à partir de mesures concrètes auprès d’un échantillon représentatif d’environ 5 000 Canadiens âgés de 6 à 79 ans. L’ECMS comporte un entretien général sur la santé mené à domicile, suivi d’une visite dans une unité sanitaire mobile où l’on prend les mesures physiques du répondant (anthropométrie, spirométrie, pression artérielle, forme physique, activité physique, examen bucco-dentaire, prélèvements de sang et d’urine). Des laboratoires de référence déterminent ensuite, à partir des prélèvements biologiques, les indicateurs de la santé générale, des maladies chroniques, des maladies infectieuses et des biomarqueurs environnementaux et stockent les spécimens biologiques pour les besoins de la recherche future. Dans cet article, nous donnons un bref aperçu de l’échantillonnage de l’enquête et des enjeux et procédures méthodologiques, opérationnels, logistiques, éthiques, juridiques et sociaux qui s’y rapportent.
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